

Andrés Allamand asume como nuevo Secretario General Iberoamericano por un periodo de cuatro años



Madrid (España), martes 8 de febrero de 2022 – [Andrés Allamand](#) ha asumido hoy como nuevo Secretario General Iberoamericano, cargo para el que fue nombrado el 26 de noviembre de 2021 por consenso por los gobiernos de los 22 países iberoamericanos.

El nuevo Secretario General Iberoamericano ejercerá sus funciones por un periodo de cuatro años, que –según lo dispuesto en el artículo 4 del [Convenio de Santa Cruz de la Sierra](#)– podrá ser renovado por una sola vez.

Allamand reemplaza a la costarricense Rebeca Grynspan, quien dejó sus funciones en septiembre del año pasado.

MÁS INFORMACIÓN:

Secretaría General Iberoamericana
Max Seitz, jefe de prensa
MSeitz@segib.org
(+34) 679 921 572

Sigue la conversación en redes:

[#CumbreRD2022](#)
[#SomosIberoamérica](#)

NOTA DE PRENSA



La **Secretaría General Iberoamericana** es el órgano permanente de apoyo a la Conferencia de Jefes de Estado y de Gobierno en la preparación de las Cumbres Iberoamericanas y encargado de llevar a cabo los mandatos que se derivan de las Cumbres y Reuniones Iberoamericanas. Trabaja con los **22 países iberoamericanos** para lograr el fortalecimiento de la comunidad iberoamericana, impulsando la cooperación en la educación, la cohesión social, la innovación y la cultura en los países de habla hispana y portuguesa en América Latina y la Península Ibérica.

[Andorra](#) - [Argentina](#) - [Bolivia](#) - [Brasil](#) - [Colombia](#) - [Costa Rica](#) - [Cuba](#) - [Chile](#) - [R. Dominicana](#) - [Ecuador](#) - [El Salvador](#) - [España](#) - [Guatemala](#) - [Honduras](#) - [México](#) - [Nicaragua](#) - [Panamá](#) - [Paraguay](#) - [Perú](#) - [Portugal](#) - [Uruguay](#) - [Venezuela](#)